



Sacapuntas

GOBERNADORES, AL QUITÉ



ALFONSO
DURAZO

» Con la reciente designación del sonorense **Alfonso Durazo** como presidente del Consejo Nacional de Morena, en el Tercer Congreso Nacional del partido guinda, celebrado este fin de semana, los gobernadores tendrán una participación más activa y preponderante de cara a las elecciones de 2024. La idea es que los mandatarios refuercen la estructura del partido en todos los estados que gobiernan, no sólo con experiencia, sino también con recursos de toda naturaleza.



RICARDO
MONREAL

DÍA CLAVE
EN EL SENADO

» Nos dicen que Morena va a aplicar *la aplanadora* en comisiones para avalar la reforma para prorrogar la permanencia del Ejército en labores de seguridad pública para 2028. Que, por instrucciones de su coordinador, **Ricardo Monreal**, sesionarán dos comisiones para discutir y votar el dictamen que viene de la Cámara de Diputados, al que *no moverán una coma*.



ANDRÉS M.
LÓPEZ O.

» Y a propósito de debates, pasado mañana se discute en la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados el dictamen de la Ley de Usos Horarios, con lo que se pone fin al Horario de Verano, que deriva de la iniciativa enviada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Aunque al parecer hay consenso, en todas las bancadas, hay posiciones encontradas.



ENRIQUE
GRAUE

CELEBRACIÓN,
EN LA HABANA

» En reconocimiento a su trayectoria profesional en medicina y sus aportes al desarrollo de la educación superior, el rector de la Universidad Nacional,

Enrique Graue, fue investido con el doctorado honoris causa de la Universidad de La Habana, donde aseguró que México y Cuba han estado hermanados y en lucha permanente por la soberanía, el progreso y la justicia social.



CLAUDIA
SHEINBAUM

ENTRETENIMIENTO
GRATUITO

» Muy importante y oportuna resultó la aclaración que ofreció la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, sobre el concierto que el tan de moda grupo musical Firme ofrecerá el próximo domingo 25 de septiembre en la plancha del Zócalo capitalino. El evento será totalmente gratuito y no tendrá ningún costo para el gobierno de la Ciudad de México, especificó en sus redes sociales.